

Nouveauté tous les jeudis de l'été
Des rendez-vous savoureux au marché public de Brossard

Brossard, le 19 juin 2015 – La Ville est fière de vous présenter une grande nouveauté cet été : le *Marché public de Brossard*. Les citoyens pourront désormais se procurer des produits frais, tous les jeudis, du 25 juin au 24 septembre, entre 16 h et 20 h, au parc Poly-aréna, situé au 3055, boulevard de Rome.

Chaque semaine, en plus du vaste choix qu'offrira plus d'une quarantaine de producteurs locaux, des ateliers culinaires, des amuseurs publics, des artistes et des camions de cuisine de rue alimenteront l'expérience des visiteurs. Ces rendez-vous savoureux proposeront aux épiqueurs et aux plus gourmands un rassemblement festif, animé et familial.

La Ville encourage les saines habitudes de vie des citoyens en leur offrant des produits d'une qualité et d'une fraîcheur incomparables. Axé sur le plaisir de bien manger, le *Marché public de Brossard* permettra aux résidents d'échanger avec les marchands de la Montérégie et d'ailleurs, ainsi que de s'approvisionner d'aliments d'ici : fruits, légumes, viandes, confitures, produits de l'érable, fromages, cidres, etc.

Notons que le *Marché public de Brossard* n'aura pas lieu le 6 août prochain en raison des préparatifs du *Festin culturel*.

Rappelons que la Ville a mandaté l'organisme *Action pour un environnement sain* (APES) pour la mise en œuvre de ce premier marché.

Le *Marché public de Brossard*, organisé par la Ville, fait partie de la programmation estivale de Brossard, le « Cœur à l'été ». Pour de plus amples renseignements, visitez **brossard.ca**.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311